

Integriertes Stadtentwicklungskonzept „Innenstadt Grevenbroich“ Einladung zur Bürgerversammlung

Ein zentraler Bestandteil des Integrierten Stadtentwicklungskonzeptes „Innenstadt Grevenbroich“, auch als ISEK bekannt, ist das Thema Mobilität. Zielsetzung ist die Aufwertung und Verbesserung der Beziehungen zwischen dem Bahnhofsquartier und der Innenstadt, insbesondere in Hinblick auf den Fußgänger- und Radverkehr sowie die Verbesserung der Aufenthaltsqualität.

Die Planungsgruppe MWM aus Aachen hat im Auftrag der Stadt Grevenbroich eine Verkehrsanalyse für das Maßnahmengebiet erarbeitet. Diese Untersuchung bildet u.a. die Grundlage für einen Umbau der Bahnstraße und benachbarter öffentlicher Flächen. Im Rahmen einer öffentlichen Bürgerinformation wird die Planungsgruppe MWM die Ergebnisse der Untersuchung und erste Konzeptvorschläge für die Aufwertungsmaßnahmen vorstellen.

Zu dieser Bürgerinformation lädt die Stadt Grevenbroich hiermit Anwohner und alle Interessierten am

**Dienstag, dem 17. November 2015 um 18.00 Uhr bis ca. 20.00 Uhr
in den Bernardussaal - Ratssaal - Am Markt 3 - Grevenbroich ein.**